

**E**NTREVISTA. JORGE ALEJANDRO SEPÚLVEDA ROSALES presenta candidatura a gobernador regional

# "Me presento al cargo de gobernador porque casi 40 mil personas vieron en mi candidatura una buena propuesta"

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

De las seis listas regionales al Consejo Constitucional, la candidatura ciento por ciento independiente del temuquense Jorge Sepúlveda Rosales obtuvo el cuarto lugar con un 7,17% de los votos (38.192), superando al PDG y a la lista de izquierda Todo por Chile.

Con ese capital político y manteniendo su independencia, pero ahora contando con el apoyo del Partido Social Cristiano (PSC), el egresado de Derecho y deportista anuncia que su siguiente desafío electoral será su candidatura a gobernador, de cara a las elecciones regionales de octubre del próximo año.

Al respecto, Sepúlveda comenta que "mantengo mi independencia porque fue un elemento valorado por la ciudadanía en la pasada elección a constituyente. Sin embargo, ahora cuento con el apoyo del Partido Social Cristiano (PSC), cuyos principios me identifican. Quedó en evidencia que ir independiente sin apoyo político, lamentablemente, a uno lo posiciona en un lugar muy disparate de la cancha".

**-¿El desafío se lo solicitó el partido o es personal?**

-Una apuesta personal, sin embargo, un gran número de personas me ha otorgado su respaldo.

**-¿Por qué al cargo de gobernador y no otra plaza regional?**

-Creo que el cargo de gobernador es una tremenda plataforma para ayudar a los vecinos y vecinas a mejorar su calidad de vida, tanto en materia de seguridad y económica, cómo también la incorporación de actores en la resolución del conflicto que vivimos en La Araucanía, sumando además una mayor transparencia en materia de gastos públicos. Todos son temas urgentes que quiero apoyar.

**-Considerando su capital po-**

"Puede verse como un cargo diferente, pero la gente hoy vota mucho por la persona, proyectando sus principios, valores, seriedad y compromiso".

"Hay que hacer un trabajo mayor con el Ministerio Público y Fiscalía, porque muchos atentados no pasan más allá de una querrela, no sabemos cuánto tiempo más se sostengan los Estados de Excepción".

"Creo que JAK ha sido una persona consecuente en sus posturas, desde principio a fin. Lo apoyé en su pasada elección presidencial y espero que esta vez le vaya mejor".

**lítico, ¿el apoyo constitucional de mayo es aplicable a la elección de gobernador?**

-Puede verse como un cargo diferente, pero la gente hoy vota mucho por la persona, proyectando sus principios, valores, seriedad y compromiso. Por eso creo que esas casi 40 mil personas vieron en mi candidatura una buena propuesta para un cargo. Mi campaña no se centró en promesas, ni tampoco en rodearme de gente para después pagar favores políticos. Fue una campaña austera, con el apoyo de familiares y amigos. La gente valora eso, y que sea una persona de terreno. Por eso me siento respaldado y siento que se sumarán aún más.

**-En el marco de la reelección que buscará el gobernador Luciano Rivas y siendo su candidatura también conservadora. ¿Debería**



GENTILEZA CANDIDATO

EL PASTOR SEPÚLVEDA ASPIRA AL CARGO DE GOBERNADOR REGIONAL.

**haber una primaria de la derecha?**

-Hasta ahora no ha existido ningún tipo de conversación, yo sigo en pie con mi candidatura a gobernador regional apoyado por el PSC, en ese sentido, mi candidatura llegará a la papeleta en octubre del 2024.

**-¿Qué opina de la gestión de Luciano Rivas?**

-Creo que le ha faltado más manejo y coordinación del trabajo porque no ha logrado aún posicionarse a la Región para que se solucionen los problemas que existen. Hay que exigir mayor compromiso al Gobierno y mayor presencia del Estado, principalmente, en materia de seguridad. El Presidente tardó mucho tiempo en venir porque La Araucanía no es un tema prioritario para ellos, la

gente está cansada de tantas querrelas y que los problemas de inseguridad y cesantía no se solucionen, hay muchas medidas parche. Además, deben investigarse a fondo las denuncias vinculadas a convenios y fundaciones. El tema de transparencia es fundamental.

**-¿Cuál es su propuesta para el cargo?**

-Hay que hacer un trabajo mayor con el Ministerio Público y Fiscalía, porque muchos atentados no pasan más allá de una querrela, no sabemos cuánto tiempo más podrán sostenerse los Estados de Excepción. Necesitamos mayor inversión en tecnología para combatir el terrorismo y la violencia. Además hay que generar un plan de trabajo más robusto para la reactivación económica, mejorar el transporte